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１：本講座に参加する前の状況や期待していたことは何ですか？ 

 

後継者、2 代目経営者向けに軸とビジョン講座から幹部研修の流れで、今後、 

組織づくりも含めたトータルなサービスをしたいと思っていた。また、 

今後は組織に自走力へのニーズがあることを知り、自走式組織のコンサルタントを学ぶ

ことで、今後、組織づくりの専門家としても活動していけると期待。 

 

 

２：本講座に参加して得られたものは何ですか？  

 

マインド面、特に「プラス受信」、「自立型人材」、「自立型問題解決法」を自分に落とし

込むことができたことは一生の財産であると思います。 

また、幸福学×経営学の実践など、本来の組織の在り方とは何か、ということを毎回、

徹底して学ぶことができたことは、今後の組織に向けたコンサルタントとして活動する

うえで貴重なものだった。 

さまざまな組織のコンサルティングに必要なスキル、ワークシート、研修の設計など、

豊富な資料提供をいただけて、今後実践する際に必ず役に立つと思います。 

 

 

３：本講座の進め方はどうでしたか？ （集合時以外にも、課題、個別相談、相互支援、

実践など） 

 

講座の進め方は、とてもわかりやすく筋が一本通っている。一貫性があり、 

どのような世界を実現していきたいか、それを共有しながら進めていくことで 

互いの同志関係が生まれたと感じます。 

課題もとても重要で、格闘することで力が付きました。個別相談も、親身に相談に乗っ

ていただき、アドバイスも丁寧でとても心強く思いました。 

 

 

４：講師とのやり取りを通じて感じたことはありますか？ 



 

本気で世の中の組織を変えていこうという熱意と愛にあふれた想いが伝わり、本当にこ

の講座を受講できてよかったと感じます。同志として、という言葉から 

そういう想いで応援していただけているのだと感じ、嬉しく感じました。 

 

 

５：同期メンバーとのやり取りを通じて感じたことはありますか？ 

 

みなさん、世の中をより良く変えたいという想い、愛情、志、パワーのある方で、元氣

をいただきました。真に組織のことを想い、自走式組織づくりを実践されている様子を

拝見できたことは、大変有益で、今後の実践に向けて大いに参考になりましたし、勇気

をもらいました。 

 

 

６：現状で得られた成果や変化を、具体的に教えてください。（できれば数値も添えて） 

自走式組織コンサルタントとしてのご提案をすることができました。180 万円の年間契

約の受注につながりました。 

コンサル提案書の作成から講座で学び、実際に提案〜受注ができたことは、今後に向け

た自信になりました。自分自身の変化として、問題に対して自立型問題解決法を考える

ことができるようになり、とても前向きに主体的に生きるようになったと思います。 

 

 

７：これから、自走式組織®コンサルタント養成講座へ参加を考えている人に、一言ア

ドバイスをお願いします。 

 

これからの時代の組織づくりはどうしたらいいのか？と悩んでいる経営者の方へ、この

自走式組織を伝えていくことは、今からの時代に大変意義のあることだと思います。即、

ご自身の研修に使える内容で、提案〜受注の方法についても企業に合わせてアドバイス

をもらえます。講師の吉野氏の人間性が素晴らしく、その吉野氏が長年学び実践して築

かれた内容ですから信頼して受講することができます。 


